

k u l t u r
k r e i s
h e r r l i
b e r g

Sonntag, 15. März 2020, 16.00 Uhr

Zehntensaal
Vogtei
Herrliberg

Eintritt: Kinder, Lernende
und Studenten CHF 5.–
Erwachsene CHF 20.–



Familienvorstellung
Andrew Bond
Solo-Programm

Vorverkauf:
Drogerie Herrliberg
ab Mittwoch,
4. März 2020

Kasse und
Einlass ab 15.30 Uhr,
Dauer der Vorstellung
bis ca. 17.00 Uhr

Sonntag
15. März 2020
16.00 Uhr

Vogtei Herrliberg, Zehntensaal

Andrew Bond – Solo-Programm



Andrew Bonds Lieder fesseln Kinder und verfolgen ihre Eltern, seit zwanzig Jahren. Seine Songs funktionieren längst auch ohne ihn, sind eingegangen ins Schweizer Volksliedgut: «Zimetschtern han i gern», «S hät Schnee, juhee», «Marini, Maruni, Maroni». Die Kinder singen sie in der Schule, im Kreis der Familie und mit zittriger Stimme vor dem Samichlaus. Wer seine Konzerte besucht, sieht Gesichter voller Andacht, Ergriffenheit, Hingabe.

Geboren in Nordengland wuchs Andrew im Kongo, in England und ab dem 12. Lebensjahr in der Schweiz – genauer in Wädenswil – auf. Musik gehörte von klein auf zum Familienleben und zum Alltag der Eltern in Schule und Kirchgemeinde. Er war jahrelang aktiver Jugendleiter sowie Mitbegründer und Leiter eines Jugendhauses in Wädenswil. Seinen ursprünglich erlernten Beruf als Pfarrer hat er nie ausgeübt. Stattdessen unterrichtete er während 17 Jahren Musik und Religion an der Oberstufe, wo er u. a. einen grossen Schulchor gründete. Er engagierte sich in der Aus- und Weiterbildung für Lehrkräfte und war Mitautor des zürcherischen Lehrmittels für Oberstufenreligionsunterricht. Die Zeit im Kongo hinterlässt bis heute noch Spuren im Leben des Wädenswiler Komponisten. Andrew Bond und seine Familie engagieren sich seit vielen Jahren aktiv für Schulen in Kimpese im Westen des Landes. Auch wenn ihn vielleicht der eine oder andere Erwachsene nicht oder noch nicht kennt: die Kinder kennen und singen seine Lieder dafür in- und auswendig. Aus den meisten Familienstuben, Kindergärten und Schulzimmer der Deutschschweiz sind seine einfühlsam getexteten und melodiosen Kompositionen heute nicht mehr wegzudenken. Andrew Bond gibt über 100 Konzerte pro Jahr in der Schweiz. Besonders auffällig an seinen Konzerten sind die Kinder in den ersten Reihen direkt vor der Bühne, die mit grossen und strahlenden Augen die Lieder mitsingen.

Andrew Bond zählt heute mit über 650'000 verkauften Tonträgern zu den erfolgreichsten Kinderliedermacher und Musiker der Schweiz.

